

INAUGURACIÓN DE DAIMIEL SUR "PARQUE EMPRESARIAL"

El pasado 11 de julio, quedó inaugurado el nuevo polígono industrial de Daimiel. El máximo mandatario regional, José María Barreda, llegó a Daimiel hacia las 11,30 de la mañana a través de la A43, hasta el nuevo "Parque Empresarial", donde procedió al corte de la cinta inaugural. Estuvo acompañado del Consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz Salazar, del alcalde, José Díaz del Campo y de varios concejales y diferentes miembros de la oposición.

En una carpa instalada para el evento, se desarrollaron las diferentes intervenciones, una de un técnico, explicando las características principales del que será el segundo polígono en Daimiel, para dar paso a una presentación informática del proyecto y de las particularidades de nuestra localidad. Tras estos prolegómenos, el alcalde agradeció a los empresarios su elección por "Daimiel Sur", y apostó por la creación de un corredor industrial, a lo largo de toda la autovía A43, junto a poblaciones como Puertollano, Ciudad Real, Carrión, Torralba y Manzanares. Se mostró satisfecho, por el plazo en el que se han ejecutado las obras y del nivel de venta de parcelas.

José María Barreda, presidente de Castilla La Mancha, quiso resaltar el esfuerzo hecho por los dirigentes municipales para sacar adelante este proyecto. Hizo hincapié en la situación geográfica de nuestra región: "en el centro de la península" y también se enorgulleció del camino que se había seguido desde la formalización de nuestra autonomía.

Tras escuchar a los dirigentes políticos, los asistentes, entre ellos decenas de empresarios locales y forasteros, se sirvió un aperitivo durante el cual, se intercambiaron pareceres entre los diferentes empresarios y los mandatarios de forma desenfadada.

Se da por tanto el pistoletazo de salida a una actuación, que pretende posicionar a Daimiel en el lugar industrial y económico que por historia le pertenece, con la creación de numerosos puestos de trabajo y, además, la salida del núcleo de la población de numerosas empresas hacia el polígono industrial. Ya estamos deseando verlo a pleno rendimiento.



MIGUEL ANGEL FANEGA

ROBO DE PLACAS SOLARES

Los amigos de lo ajeno no paran de hacer de las suyas, mandando al traste ideales y proyectos de jóvenes emprendedores. En esta ocasión, ha sido mediante el robo, con nocturnidad y alevosía, de un paquete de placas solares para producción de electricidad valoradas en más de 36.000 euros. Confiemos en que terminen donde se merecen.

CAMPO DE FUTBOL DEL CARMEN

El que ha sido hasta hace pocos años el campo de fútbol oficial de Daimiel, será completamente restaurado. Junto a la demolición de la Cooperativa, se procedió al derrumbe de este añejo campo de fútbol, para construirlo de nuevo. Se le dotará de césped artificial, nuevos vestuarios, almacenes, graderíos y una pista de padel. Las obras van muy avanzadas ya.

TRAIDA DE LA VIRGEN DE LAS CRUCES

El próximo 14 de agosto, es el día señalado para que la Virgen abandone, por un corto periodo de tiempo el Santuario, para acercarse hasta la población. Los actos habituales ya se preparan, incluida la alfombra de flores que se viene haciendo durante los últimos años, junto a vecinos de la hermanada Vilassar de Mar.

El presidente de la hermandad, Ángel Alonso, está recapitulando información sobre la Patrona, y hasta él ha llegado un documento, en el cual se realiza una donación de 1.000 escudos por parte de un oriundo daimieleño en América. Está fechado en 1708 y la donación es para la conservación de la lámpara de la Patrona del pueblo.

LA ROTONDA DE LA CARRETERA DE MADRID

Ya se ha terminado la construcción de esta necesaria rotonda. Ahora el acceso por la avenida de los Deportistas es más sencilla, sin la necesidad de llegar hasta la Plaza de Toros para luego volver.

Lleva buen ritmo la construcción del viario de ronda pero, por necesario, animamos a que se termine lo más pronto posible.



Un sol justiciero, fue testigo del paso por Daimiel del presidente regional, José María Barreda, para inaugurar el Polígono Industrial "Daimiel Sur"